

SÉQUENCE ÉMOTION

Nos cœurs en partage



Partout, des gestes de soutien, de sympathie et de remerciement affluent pour nos soignants. Pour ces fantassins du secours qui mènent avec détermination absolue une bataille très risquée contre un ennemi invisible à l'œil nu, mais terrible, la Lozère est reconnaissante. Ici, dans le département on sait tout le prix de la guerre. Nous avons tous dans nos familles, parmi nos amis quelqu'un qui travaille parmi eux. Quelqu'un dont on est particulièrement fier en ce moment si difficile. Et puis, chez nous en Lozère, on n'aime pas rester démuné, inutile, sans pouvoir aider, sans être en capacité de prêter la main. Alors que faire tout en restant chez soi, pour satisfaire aux règles de sécurité et aux gestes barrières ? Que faire pour soutenir tout de même nos soldats de la première ligne ? Simplement, leur offrir nos cœurs en partage. Et là, il faut le dire, un immense bravo à nos commerçants et artisans, qui ont amorcé une émouvante vague de soutien. Une vague toute simple, toute belle, mais qui submerge d'émotion nos sœurs et frères au front. Chaque jour, les petits plats se succèdent, offrant chaleur, réconfort et énergie. Offrant également l'assurance que tout le département est derrière nos soignants. Et cette photo le prouve, l'effet escompté est atteint ! *« Le plaisir de recevoir ces délicatesses, de les partager (avec les distances réglementaires...), de sentir cet élan de générosité, de spontanéité redonne l'énergie nécessaire à la lutte »*, nous a assuré l'un d'eux, avec beaucoup d'émotion dans la voix. Car, même si les professionnels de santé sont formés et préparés, *« la situation que nous traversons est constituée de moments extrêmement particuliers, parfois très difficiles et ces gestes nous apportent douceurs et réconfort nécessaires »*.

C'est pourquoi, à l'hôpital on a voulu renvoyer un geste du cœur à tous les amis Lozériens à travers cette émouvante photo...

Pour être complet, on peut aussi noter le nombre d'appels important que reçoit l'Hôpital Lozère, de la part de professionnels de santé libéraux, retraités, ou travaillant dans des administrations et connaissant une activité réduite, qui proposent de se mettre à disposition de l'établissement pour renforcer et soulager les équipes.

Précision : Afin de garantir les règles de protection et de sécurité évidentes eu égard à la situation, les particuliers et professionnels souhaitant manifester leur soutien aux professionnels de l'Hôpital Lozère sont invités à ne pas se rendre directement sur l'établissement mais à composer le 04 66 49 49 04 afin d'organiser la réception de ces dons.

Les soutiens en première ligne !

Voici une liste temporaire (fixée mardi soir), mais la plus exhaustive possible et que nous compléterons à mesure des semaines...

Équipement : Comité des fêtes du Bleyard, Navetch Sébastien, Magne Distribution. Aide à l'hébergement : restaurant La Safranerie.

Plats cuisinés, pâtisserie, charcuterie, fromage, etc : Direction Générale Finances Publiques. Restaurant Le Tipaza Mende. Le Petit Marché, restaurant du Monastier. Charlotte et Maxime Moynier. La Fouace d'Olt 'Brac. L'Atelier d'Helene. Les Griottes à Rieutort. Le Fédou à Huelzas. SARL Chapert à Aumont. La Ferme du causse à Longviala. Tranchage de la Jasse, La Cavalerie (12). Gabriel Coulet et les ETS Vernières Roquefort sur Souzlon (12). Charcuterie Mialet, Plaisance (12). Manoir Alexandre, Espalion (12). Belard Brommat (12). Emmanuel Valaye à Arviu (12). SAS Sema Semenzin, Espalion (12). Maison Cabrit, Sainte Croix (12). La Bergerie De La Lozere, La Tieule. Sports Galtier Lauras à Roquefort (12). Cooperative Jeune Montagne Fromagere de Laguiole. Le local à Mende.

Protections, masques, lunettes, blouses, etc : Trincanato Gérard, Petit Casino à Mende. Direction générale Finances Publiques. Mairie de Mende. Mairie de St-Étienne-du-Valdonnez, Mairie de Pourcharesse. Chambre d'agriculture. CAPEB Lozère, École du chanvre. Sté Descourt et cabaut. Fromagerie Huelzas. Lozère Viande. GDS Mende. Lactalis, Le Massegros. Optic 2000. Société Sarval de St-Chély. Hugon tourisme. La Capeb. Mr Bricolage, Mme Francoul. Véronique Jouve. Ecole Les Tilleuls. Lycée Chaptal. Abattoir du Gevaudan à Marvejols. Lycée Émile Peytavin. Fromagerie Le Massegros.